

わたしの好きな

よりの

No.219

〈金色の色〉



金色に広がる用土地内の田園風景です。写真は昨年(せいねん)の9月下旬に撮影されました。

実り多き秋にしか見ることでできない、とても贅沢(ぜいたく)な景観(けいかん)です。日が暮れ始め、西の空が赤く染まるころもまた格別(かくべつ)です。穀物(こくぶつ)、ひいては食物(しょくぶつ)への有難み(ありがたみ)が感じられます。

秋の植物(しょくぶつ)といえば、写真(しやうしん)のような稲(いね)の他にも、いがに包まれた果実(くだもの)が特徴(とくちょう)でさまざまなスイーツなどに用

いられる栗(くり)や低カロリー(ていかりとり)で有名なキノコ、イチヨウの種子(たね)でおつまみとしても愛(あい)されている銀杏(ぎんぎょ)など、ここでは紹介(しょうかい)しきれないほど豊富(とんぷ)にあります。まさに食欲(じしょく)の秋(あき)です。

また、右手(みぎて)に写(うつ)り、ひょっこりと顔をのぞかせる木(き)は、スギ科(そぎか)の落葉(らくえつ)針葉(しんえつ)高木(たかき)のメタセコイア(メタセコイア)です。全国各地(ぜんこく)で見られ、主に公園樹(こうえんじゆ)や街路樹(まちろじゆ)として植(う)え育て(た)られています。

親子 De 笑顔

子育て支援施設(こども支援施設)を利用された皆さんを中心に紹介(しょうかい)しています。



櫻井歩(さくらい あゆ)さん・倅(こ)雅(みや)くん(3歳3カ月)・結都(ゆい と)くん(10カ月) (塚越)

☺子育てのポリシー

思いやりを持ち、礼儀正しく育ててほしいと願いながら子育てをしています。最近では兄(あに)が出掛け(でかけ)るときに靴(くつ)をそろえて待(まち)っていてくれたり、いろんな場面(ばんめん)でお手伝(てつだ)いをしてくれたりするので助(たす)かっています。

☺お子さんが夢中になっていること

二人とも、音楽(おんがく)に合わせて体を動か(うご)かすことが大好き(だいずき)です。兄(あに)はパズル(パズル)やレゴブロック(レゴブロック)など、頭(かぶ)や指先(さき)を使って遊(あそ)ぶことに興味(きょうみ)を持ち始めた(はじめ)たので、弟(あに)が寝(ね)ている時間(じかん)に私(わたし)と2人(ふたり)で遊(あそ)んで楽しんで(たの)んでいます。



ルイス文(るいす ぶん)さん・小百合(さゆり)ファラファオラちゃん(5カ月) (上郷南)

☺子育てのポリシー

両親(りやうしん)の言葉(ことば)や文化(ぶんか)、歴史(れきし)を尊重(そんじゆう)し、多くの経験(けいけん)や体験(たいけん)を通してさまざまなこと(こと)に興味(きょうみ)を持ってほしいです。インターナショナル(インターナショナル)な感覚(かんかく)を身に付け(つけ)、グローバル(グローバル)に活躍(かつやく)できるよう新(あたら)しいこと(こと)に挑戦(てんせん)させたいです。

☺お子さんが夢中になっていること

感情(かんじ)表現(ひょうげん)が豊(とんぷ)かになり、笑顔(えんご)が増(あ)え、父親(ちち)とテレビ電話(テレビでんわ)をしたり、祖母(そぼろ)と寝返(ねかえ)りや起きる練習(れんしゆ)をしたりしています。祖父(そふ)と夕方(ゆふ)の散歩(さんぽ)へ出掛(で)けるのも好き(ずき)です。歌(うた)を聞(き)いて体(てい)を動か(うご)かし、元氣(げんき)に遊(あそ)びます。